

Los ferrolanos fueron quintos y los naroneses séptimos en la general

Destacada participación de Ría y Atletismo Narón en los gallegos juniors

Ferrol (Redacción). Los clubes Atletismo Narón y el Ría de Ferrol han tenido una destacada participación en el campeonato gallego junior de clubes, que el pasado día 7 de este mismo mes se disputó en el estadio de la Juventud de Pontevedra. El Ría de Ferrol logró la quinta posición, con un total de 10.462 puntos, mientras que el Atletismo Narón fue séptimo con un total de 9.487 puntos, superando la puntuación del pasado año. Tomaban parte en esta prueba un total de ocho clubes de toda la comunidad gallega.

A nivel individual los resultados más destacados en el Atletismo Narón fueron los siguientes:

Manuel Polo Gundín fue primero en diez kilómetros marcha, con un tiempo de 48:48 que supone la mínima para participar en el campeonato de España.

Por otra parte, Roberto Tuimil Parapar fue tercero en 400 metros vallas con un tiempo de 58:60; Manuel Casal Orjales, tercero en 110 metros vallas con un tiempo de 17:98 y Antonio Corral Gómez, fue segundo en 100 metros lisos con un tiempo de 11:66.

Ría de Ferrol

Ya en lo que se refiere a la actuación del Ría de Ferrol, consiguieron dos primeros puestos, Marcos Neira en la prueba de 400 metros lisos, con un tiempo de 51:48; y el relevos 4 por 400 metros, con un cuarteto formado por Suárez, Martín, Sanín y Neira, consiguiendo un tiempo de 3:27:67.

También consiguieron tres subcampeonatos gallegos, David Sanín en la prueba de 400 metros vallas con un tiempo de 56:54; Alejandro Primoy, en triple salto, con un tiempo de 13,53 metros y Francisco Deibe, en jabalina, con un lanzamiento de 47,62 metros.

Además, lograron tres cuartos puestos; Eladio Fernández, en peso, con 9,61; Cándido Souto, en 100 metros lisos, con 12:22 y Carlos Vázquez, en 110 metros vallas, con un tiempo de 18:59.

En quinto puesto entraron

Ricardo Seco, en disco, con 25,64; Enrique Suárez, en 800 metros lisos, con 2:03:94 y Rafael Martín, en 200 metros lisos, con 24:05.

Ya en sexta posición, Alejandro Troitiño, en altura con 1,50; Jacobo Méndez, en longitud, con 5,13; Rubén Sixto, en 1.500 metros, con 4.25:02 y David Romalde, en 3.000 metros obstáculos, con 10.28:62.

Luis Otero fue séptimo en 5.000 metros con un tiempo de 17.31:09.

Campeonato combinado

En el campeonato de pruebas combinadas, destacar que se clasificaban para tomar parte en esta competición las 16 mejores marcas. El Atletismo Narón clasificó a quince atletas, siendo el club con mayor participación de toda Galicia.

En alevines femeninos se proclamó campeona gallega la atleta de Narón María José Gregorio Tomé, con 1.582 puntos, con lo que establece un nuevo record gallego, mejorando la anterior marca de 1:25 puntos que ella misma ostentaba. Segunda fue Clara de Andrés, del Ría de Ferrol, con 1.358 puntos, mientras que la tercera posición fue para María Louzao, del San Narciso de Marín, con 1.288 puntos.

Por lo que se refiere al pentatlón en alevines hombres, significar que la primera posición fue para Eugenio Castro, del Universitario de Santiago, la segunda posición para José Urgangaray, del Barco de Valdeorras y la tercera para Rubén Aneiros, del Montefaró de



María José Gregorio Tomé es una de las campeonas gallegas

Mugardos.

Ya en infantiles femeninos logró el campeonato gallego Genma Durán Formoso, del Atletismo Narón, con 2.178 puntos y subcampeona Paula Durán Formoso, con un total de 2.122 puntos. La tercera posición fue para Irene Amado, del San Narciso de Marín.

Buena actuación también de María Romero García, Patricia Cartelle Martínez, Yago Castiñeira Lema y José Cendán Tojeiro, todos ellos entre los ocho primeros.

En pentatlón infantil hombres, Gabriel Alén, del Deportivo Orense, fue primero; la segunda posición fue para Alberto Barros, del Ría de Ferrol, con 2.188 puntos, mientras que la tercera posición fue para Narciso Pereira, del San Narciso de Marín, con 2.027 puntos.

Durante el viernes, sábado y domingo se celebrará en el estadio de Balaidos el campeonato gallego absoluto y promesa, competición en la que el Ría de Ferrol y el Atletismo Narón competirán con varios atletas.

Por lo que se refiere al Ría destacar que han conseguido la marca mínima en la categoría infantil Zaida Saavedra, con 1,44 metros en altura, y Mònserat Pereira, con 10.36:7 en los 3.000 metros.